



## POR DAÑOS EN SU SALUD

# Dos alumnos dejan la huelga de hambre

Al menos dos estudiantes que se encuentran en huelga de hambre en los portones de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), tendrán que abandonar esa protesta, ya que su estado de salud es desfavorable, según miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

La huelga fue iniciada el 28 de junio, por dos estudiantes de la Facultad de Química y Farmacia; posteriormente se sumaron cinco más, pero los primeros ya presentan deterioro por la falta de glucosa, lo que

se manifiesta con alteraciones en la presión arterial y otros síntomas como cefaleas, dolores abdominales y musculares.

Sin embargo, ayer fueron evaluados por un médico, quien les tomó muestras de sangre e informó que lo más probable es que los dos muchachos que supuestamente llevan 15 días sin comer, tengan que suspender la huelga porque podrían tener consecuencias irreversibles en su organismo.

Dependiendo de los resultados de los exámenes de sangre, se les orde-

nará que inicien un proceso de alimentación para recuperar la glucosa por falta de nutrientes. Los universitarios se sometieron a esa huelga con el fin de presionar para que la rectora de la UNAH, Julieta Castellanos y su equipo rectoral renuncien a sus cargos.

No obstante, muchas personas no creen en la huelga de hambre, luego que circulara un video en el que se observa a supuestos huelguistas durante la noche, disfrutando de hamburguesas, tacos y baleadas.

Al respecto, ellos aclararon que no



**Los estudiantes son evaluados por personal médico que les recomienda que deben abandonar la huelga de hambre.**

estaban ingiriendo alimentos, pues quienes comen son las personas que los cuidan durante las noches, para

evitar que sufran agresiones por parte de los guardias de seguridad o agentes extremos.